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Zitat von König Potty 

Für uns ist der Mond identisch mit dem RL Mond.

Mehrere Monde sind unpraktikabel, wegen Gezeiten und dergleichen. Ausserdem
müsste dann jede MN Fotos von Tag- bzw Nachthimmel photoshoppen. Mehrere "Sim-
Instanzen" wären eine Notlösung.

Aber das ist unser Standpunkt. Wie ist der Stand der Raumfahrt in anderen MNs?
Welche Ansprüche erheben andere auf den Mond?

*Nickt zustimmend zu den Ausführungen und merkt kurz an, dass das Großherzogtum in
Sachen "Monderforschung" keine Erfahrungen hat und da ganz auf die Technik und
Erfahrungen der anderen Nationen angewiesen ist.*

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/931-er%C3%B6ffnung/&postID=21887#post21887
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